

Vos facteurs sont fatigués !

Aujourd'hui vos facteurs sont en grève. Nous avons souhaité vous informer sur la situation à la distribution du courrier sur Balma et les communes environnantes car vous êtes aussi concernés en tant qu'usagers. Vous avez dû remarquer que depuis deux ans le service public de la distribution du courrier s'est considérablement dégradé. Vous ne reconnaissez plus votre facteur, ce n'est jamais le même, vous ne savez plus à quelle heure il passe et même parfois, il n'y a aucun passage. Il y a souvent du retard dans le courrier...

Cela n'est pas dû au hasard ! Cela n'est pas dû aux facteurs ! Nous faisons tout pour assurer un service public de qualité mais on ne nous donne plus les moyens pour le faire. **La privatisation avec sa course à la rentabilité** est passée par là, ayant pour conséquence une **suppression massive d'emplois** source de la **dégradation des conditions de travail et du service public**. C'est bien cette nouvelle organisation de travail qui pose problème « **Facteur d'avenir** », l'avenir pour les actionnaires, mais pas pour nous facteurs et pour vous usagers. Ce système de travail est basé sur l'auto remplacement, la flexibilité, supprimant ainsi les moyens de remplacement. Nous sommes devenus leur variable d'ajustement, de simples pions serviables et corvéables à merci.

Alors depuis notre dernière réorganisation datant de novembre 2010 et à l'aube d'une nouvelle, nous prenons sur nous en faisant souvent des **heures supplémentaires non rémunérées** pour au moins finir notre tournée quand il ne faut pas en plus faire une autre tournée ! Cela engendre de la fatigue et du stress conséquence de régimes de travail de plus en plus tendus. Certains d'entre nous rentrent si tard qu'ils ne mangent même plus ! De plus nous subissons **des pressions** et un management par la **répression pour nous faire travailler toujours plus et gratos !**

Aujourd'hui nous exprimons notre raz-le-bol. Nous demandons des moyens supplémentaires Pour assurer un service public de qualité Et pour préserver notre santé

Votre soutien nous est indispensable pour mener à bien nos actions présentes et futures pour nos conditions de travail et la qualité du service public que nous vous devons.



La Poste : le plus gros plan social de France !!!

- 62 000 emplois supprimés entre 2002 et 2009

- d'ici à 2015, La Poste projetée de supprimer 50 000 emplois supplémentaires.